

Historia de la iglesia En Mesa de San Rafael Guadalupe y Calvo Chih.

DATOS HISTORICOS

El 01 de Enero de 1963 fue cuando un pequeño grupo de hermanos se comenzaron a reunir en la casa del hermano Joaquín Trejo Ríos en este lugar de la Mesa que entonces era un pequeño rancho donde solo habitaban unas 8 familias, entre quienes se reunían estaban los hermanitos, Luis Ríos Lozoya, Teodoro Ríos Lozoya, Jerónima Carrera, María de Jesús Carrera, Juana Lozoya y Librada Lozoya, estos hermanos habían sido bautizados en Agua Blanca a donde pertenecían por el Hermano Joaquín Gutiérrez quien en ese entonces era el pastor de Agua Blanca.

El 06 de Marzo del mismo año el hermano Joaquín Gutiérrez invito al hermano Joaquín Trejo Ríos a iniciarse al diaconado el cual aceptó con mucha alegría siendo así que en este año fue enviado a la convención General de la iglesia Apostólica en Gomes Palacio Dgo. Donde fue iniciado al diaconado. Al regresar el hermano Joaquín Gutiérrez invitó a nuestro hermano Joaquín Trejo para que se hiciera cargo de esta pequeña célula con la cual nacería lo que hoy conocemos como la iglesia de la mesa de San Rafael.

El año de 1964 el hermano Joaquín Trejo fue ordenado al ministerio en la convención General celebrada en Torreón Coahuila, mismo que al regresar bautizó a los primeros hermanos entre ellos Elva Baca, Noé Ríos, Rosaura Ríos, Cirina Gomes y Antonio Ríos.

El 10 de mayo de 1968 se comenzaron los cimientos de lo que ahora es el templo de la Mesa, con mucha dificultad ya que aún la arena se tuvo que acarrear desde Agua Blanca a lomo de mulas, siendo Inaugurado el 06 de Diciembre de 1970, por el Obispo del Distrito Rev. Amado Martínez.

Cabe mencionar que el año 1979 fue en el que se tuvo el mayor crecimiento ya que ese año se bautizaron 43 hermanos.

Esta iglesia tuvo el privilegio de ser cabecera distrital por dos periodos en los cuales el hno. Joaquín fue Obispo supervisor, este mismo hermano fungió como anciano auxiliar y presbítero.

Los pastores de esta iglesia han sido los siguientes.

Del 01 de Enero de 1963 al 23 de Octubre de 1999, pastoreó el hno. Joaquín Trejo Ríos. Además abrió el campo de Bajíos de Agua Blanca donde hoy hay una bonita iglesia.

Del 23 de Octubre DE 1999 al 30 de Septiembre del 2001 pastoreó el hermano Fernando Ramírez.

Del 30 de Septiembre del 2001 al 15 de Octubre del 2002 pastoreó el hermano Ezequiel Trujillo.

Del 15 de Octubre del 2002 al 04 de Julio del 2004 pastoreó el hno. Julián Moreno Alvares

Del 04 de Julio del 2004 al 18 de Noviembre del 2001 sigue pastoreando el hermano José Refugio Andrade Monárrez, en este tiempo de pastoreo se abrió el campo de evangelismo de Dolores Guadalupe y Calvo, Chih. siendo el 14 de Marzo del 2005, hoy ya se cuenta con la iglesia de Dolores, cabe mencionar que en el transitar de estos pastorados la iglesia ha tenido un buen crecimiento.